



校長室通信



No.251

R3. 11. 22

11月は「きのくに学び月間」です。本校創立30周年記念作品展示を行っています。

中学部・学習発表会リハーサル

11月19日（金）、中学部の学習発表会リハーサルが体育館ステージを使って本番通りの時間帯で行われました。昨年度は、コロナの関係で学習発表会は中止となつたため、1年生、2年生にとっては初めての学習発表です。3年生にとっては中学部での最後の学習発表会となります。日頃の学習の成果をしっかりと出せるよう、頑張ってほしいです。

見学している皆さんも集中していました。



中学部2年生の演目『たちばな忍者学園～力を合わせて巻物をとりもどせ！～』

スポーツクラブ・サッカー



高等部・スポーツクラブでは、ソフトボールからサッカーに種目が替わりました。昨年度は、コロナの影響で中止になった県内の支援学校サッカー大会が令和4年1月14日上富田スポーツセンターで開催予定です。頑張って欲しいです。（R3.11.17）

高等部・生活コース 校外学習へ出発



高等部・生活コースは、日高川ふれあいドームでクリスマスリース作りの体験学習に出かけました。校外での活動を通して生活経験を広げる機会にして欲しいです。（R3.11.18）

休みの様子～子供たちの遊び方も変わってきています～



1学期と比べると小学部の子供たちの遊び方は、ずいぶんと変わってきました。最近は、いろんな学年の皆さんのが集まって野球やハンターゴっこなどを集団で楽しむ姿が多く見られています。また、自転車に乗るという新たな挑戦を行っている児童も見られます。先生方の指導があるのはもちろんのことですが、子供たちの世界は確実に広がっています。遊びを通して成長が感じられます。（R3.11.17）